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令和６年度 第４回 郡上市男女共同参画推進審議会 要録 

 

日 時 ：令和７年２月 13日（木） 午後１時 30分～午後２時 25分 

場 所 ：郡上市総合文化センター４階 第２大会議室 

出 席 者 ：山下優子会長、和佐田裕昭委員、直井将人委員、宮﨑倫明委員、河合丙仁委員、

臼田啓子委員、常平毅委員、尾藤望委員 

欠 席 者 ：谷口天馬委員、小林久人副会長、田中伸次委員、林美恵委員、加藤環江委員、 

石井敦子委員、山田佳代子委員 

事 務 局 ：河合市長公室長、鷲見企画課長、北田係長、片桐主事 

 

 

１. 開 会 （企画課長） 

２. 挨 拶 （市長公室長） 

３. 議 事  

 （１）第４次郡上市男女共同参画プラン（案）について 

 事務局： （事前配布資料①、当日資料①②に沿って説明） 

 委員： 重点事項（P5）について意見はあるか。 

 委員： 意見無し。 

 委員： プランの目標指標（P6）について意見はあるか。 

 委員： 表を見やすくするため、R6欄と目標欄の境界を二重線にすると良い。  

 
委員： 基本目標Ⅲの目標指標のうち、DV に限らずハラスメント全般に関するものは設定

しなくてよいのか。 

 
事務局： ハラスメント全般に関する状況は目標指標とはしないが、５年に１度の市民意識

調査において推移を把握することとする。 

 

事務局： 今年度実施した市民意識調査では、DV とセクハラについての質問項目はあるが、

その他のハラスメントについては項目がなかった。そのため、目標指標にするま

での情報がない状況である。 

 委員： 基本目標Ⅲの見出しが誤りではないか。 

 事務局： 誤りであるため修正する。 

 委員： 第４章の SDGsのアイコンを全体的に大きくすると良い。 

 委員： 基本目標Ⅱの内容等（P9）について意見はあるか。 

 委員： 意見無し。 

 委員： 基本目標Ⅲの内容等（P11）について意見はあるか。 

 委員： 意見無し。 

 委員： 次に、第２章について事務局から説明をお願いしたい。 

 

事務局： ２点説明する。１点目は、第２章郡上市の現状に記載する内容についてである。

プラン策定の理由や目的を明確にするため、記載内容を再考した。案として示し

たものから当日資料②に差し替えたい。２点目は、プランの資料（P14 以降）へ

の関係条例の掲載についてである。全体的なプランの簡素化のため、資料編に掲

載する予定だった法律・条例の種類を見直し、「郡上市男女共同参画推進条例」

のみ掲載し、他は割愛することを提案する。意見を聞きたい。 
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委員： 法律や条例に基づいたプランであることを示す必要があるため、せめて法律名や

概要だけでも掲載すべきである。 

 

委員： 必要な時にすぐ見ることができるよう、掲載すべきだと思う。冊子にするとボリ

ュームがあるように感じるが、HP でデータを置くことになれば、そこまで気にな

らないのではないか。 

 委員： 紙媒体と電子媒体とで構成を変えればいいのではないか。 

 
事務局： 第４次プランは電子媒体で見ていただくことを前提にしているため、見せ方を工

夫する。 

 
事務局： 法律や条例の全文ではなく、事務局でプランに関係する部分を抜粋したうえで 

掲載しても良いか。 

 委員： 意見無し。 

 
事務局： 今回のプランは紙媒体で製本する予定はなく、基本的に電子データでの使用を予

定している。いただいた意見をもとに検討したい。 

 

委員： 当日資料①について、世代別での回答割合が明記されているのであれば、同表内

に年代別の回答人数を記載するとアンケートの結果が理解しやすくなるのではな

いか。 

 
事務局： 当日資料①は、第３回審議会で配布した資料に誤りがあったため計算方法等を見

直し修正したものである。プラン内に記載する予定はない。 

 委員： 巻末で解説されている用語については、文中で印をつけると良い。 

 事務局： そのようにする。 

 （２）答申（案）について 

 
事務局： ２月 27日に会長及び副会長から市長への答申を行う。答申案を作成したため、

意見をいただきたい。（資料③を読み上げ） 

 委員： 内容について意見はあるか。 

 

委員： 「本アンケートの調査結果において様々な分野で男性の方が優遇されていると感

じている市民の割合が多いこと、働き方に関する希望と現状の差がみられること

から…」とあるが、どこから読み取れるか。 

 
事務局： 第４次プラン第２章「郡上市の現状」として、この記述に関するアンケート結果

を掲載している。 

 

委員： 基本目標Ⅱについての意見のうち「市民生活における、無意識の思い込みによる

男女の固定的な役割分担や異性に都合良くできた慣習をなくすための啓発に取り

組むこと」の、“男性に都合良くできた”の表現は修正すべきでないか。 

 委員： その一文を削除しても良いのでは。 

 事務局： 削除する。 

４. そ の 他  

 事務局： 今後のスケジュールについて説明。 

５. 閉 会 （14：25閉会） 

 


